

Inicia hoy el foro laboral de la STPS (El Financiero 27/09/10)

Inicia hoy el foro laboral de la STPS (El Financiero 27/09/10)(Redacción) Lunes, 27 de septiembre de 2010 Hoy inician los trabajos del foro "Por un mercado laboral más eficiente", que organiza la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), con el propósito de analizar la situación en el ámbito laboral y valorar la pertinencia de actualizar la legislación nacional en la materia. Este encuentro reúne a expertos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el Foro Económico Mundial (FEM), la Organización Internacional del Trabajo (OIT), y el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). También participarán legisladores, representantes de los sectores productivo, obrero, social, de la academia y de organismos internacionales, además de funcionarios del gobierno federal. Dentro del foro se incluyen paneles de discusión y conferencias magistrales en temas como situación actual de los mercados laborales internacional y de México, acceso al mercado laboral, equidad de género, y la inclusión de grupos vulnerables; trabajo decente y procuración de justicia laboral, entre otros. La inauguración estará a cargo del titular de la STPS, Javier Lozano Alarcón, quien estará acompañado por Carlos Aceves del Olmo, presidente de la Comisión del Trabajo y Previsión Social del Senado de la República, y Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana, entre otros.